



Le 08 mars 2022

Avec la référence à « **Objectif Lune** », la direction semble être fan de Tintin, mais la reconnaissance et la considération du personnel rappellent plutôt une autre œuvre de Hergé : « **Le Crabe aux pinces d'Or** »

**Les salariés, eux, en ont marre de faire tintin !**

*(faire tintin [v] : être privé ; devoir se passer ; être frustré ; se brosser ; ne rien recevoir alors qu'on s'attendait à obtenir quelque chose)*



**Négociations annuelles obligatoires**

Depuis plusieurs années, le **SniacAm** demandait la création de métiers en PCE 9 dans le réseau, comme il en existe au niveau des sites. Les négociations de février ont prouvé la pertinence de cette demande : 117 chargés de clientèle agricole et chargés de clientèle professionnelle seront réévalués à une PCE 9 (en lieu et place d'une PCE 8), au plus tard au 1<sup>er</sup> septembre 2022.

Le **SniacAm** se félicite de cette avancée, et poursuit les négociations sur les autres métiers du réseau :

Métier	PCE actuel	PCE cible
ASC / ATC	4	5
Conseiller part. junior	6	6
Conseiller part. senior	6	7
Conseiller pro	7	8
Tous les chargés	8	9



**Objectifs / Effectifs**

En 2021, la C.R. affiche un taux de **4 % de postes vacants**, plus un taux d'**absentéisme de 5,8 %** ; la DRH avoue avoir de grosses difficultés de recrutement. **Pourtant, les objectifs sont toujours en hausse ; conséquence : le taux d'atteinte est en baisse**, générant une diminution de la REC et la démotivation des salariés.

(Rappelons aussi les 196 départs de l'entreprise (hors retraite et décès) : démissions, licenciements, ruptures de période d'essai ou de contrat).

Les élus **SniacAm** demandent une adéquation entre les moyens et les ambitions : que les objectifs soient calibrés en fonction des moyens humains réels !

**Gardons les pieds sur Terre !**

**Accord test télétravail**

L'accord est en cours de finalisation, il s'agit d'un accord expérimental jusqu'au 31 mars 2023.

Le **SniacAm** déplore que cela ne soit qu'un test pour les sites et que les négociations pour les réseaux ne débutent que ce mois-ci. Avec l'augmentation actuelle du prix de l'essence, il serait judicieux d'accélérer sur le sujet pour maintenir un pouvoir d'achat aux salariés.



**9,1 milliards de mille sabords !  
La direction « écoute » . . .  
. . . mais ne nous entend pas !**



